

## Communiqué de presse

### En vous priant de bien vouloir diffuser dans vos prochaines éditions

Le vendredi 25 septembre prochain, munis de leur billet d'avion, les 236 élèves de l'école secondaire de Saint-Imier seront invités à se rendre à l' « Aéroport » de Saint-Imier, grande tente dressée sur la Place du Marché. Par groupes de 4 élèves, les adolescents seront invités à voyager durant toute la journée du 25 septembre dans la localité de Saint-Imier. Ils se rendront aux adresses envoyées sur leur téléphone portable par la tour de contrôle gérée par les élèves du Ceff Industrie-informatique. Nos globe-trotters découvriront ainsi des destinations où vivent des personnes d'origines étrangères ou qui sont en lien avec un autre pays, une autre culture. Le but du jeu est de s'intéresser aux personnes visitées, à leur mode de vie, leur traditions, de partager autour du parcours de vie, de l'émigration, de l'accueil, de l'intégration, de l'adaptation, de ce qui différencie et de ce qui est commun.

Au terme d'une rencontre qui durera 15 à 20 minutes, les élèves pourront gagner des points attribués par les personnes visitées qui évalueront l'échange. Plus de 30 familles, habitants de la localité issus de toutes origines, participent à Ethnopoly en accueillant nos voyageurs. Des postes-bornes abordant des questions plus générales seront disséminés sur le territoire de Saint-Imier; l'ensemble permettra certainement aux élèves engagés de partager et s'enrichir de la différence !

Au terme de la journée, quelle équipe aura gagné le plus de points ?  
Pour le savoir, retour à 17h00 à l' « Aéroport » pour la proclamation des résultats et la remise du prix par Pro Juventute.

Après la partie officielle, l' « Aéroport » sera ouvert au public pour une soirée riche en diversité autour d'une fondue accompagnée par un orchestre latino. Ethnopoly- Sainti 2015 vous convie à l'événement !

Cette manifestation d'ampleur est organisée par la Plate-Forme Prévention de l'Espace Jeunesse d'Erguël en collaboration avec de nombreux partenaires. Vous pouvez consulter notre site internet pour obtenir de plus amples renseignements : [www.ethnopoly-sainti.ch](http://www.ethnopoly-sainti.ch)